

Excellente journée dans un site remarquable "le Cirque de Navacelles" auquel nous avons accédé par des routes splendides, traversé des villages classés comme Arboras, St Guiraud et d'autres tout aussi exceptionnels! Un arrêt habituel au Col du Vent qui porte bien son nom puis pique-nique dans le village pittoresque de Navacelles précédé d'une excellente surprise : Les épouses de nos organisateurs nous avaient préparé et offert un apéritif de qualité merci à elles! Sur le chemin du retour une halte nous fit apercevoir un moulin. Merci à Maurice et Christophe pour cette journée.{vsig}navacelles2019{/vsig}